

Trabajadores sociales en salud

La decisión de excluir del libro quinto del Código Sanitario a los trabajadores sociales como profesionales de la salud puede tener graves consecuencias en el modelo de atención de salud integral al que el país se ha comprometido. Como médico y basado en mi experiencia como ex jefe del servicio de pediatría en el Hospital Hernán Henríquez Aravena de Temuco, doy fe del rol fundamental que juegan los y las trabajadoras sociales en la promoción y prevención de la salud pública, siendo indispensables en la atención integral. Esto, por su formación y sólida mirada respecto de lo biológico, social y psicológico; ámbitos claves para cualquier trata-

miento. Espero que esta decisión se corrija por el bien de todos los chilenos.

Eduardo Hebel Weiss
Rector de Universidad de La Frontera